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М君 快挙 全国聾学校陸上競技大会栃木大会 砲丸投げ優勝
やり投げ３位

うれしいお知らせ！第２弾!!

９月２８日(土)２９日(日)全国聾学校陸上競技大会が栃木県で行わ

れました。М君は砲丸投げ １０ｍ６２で優勝、やり投げ４３ｍ３１

で３位という素晴らしい成績を収めました。おめでとう！！たくさん

の期待というプレッシャーを感じながらも、目標を達成し帰ってきて

くれました。でも、М君は目指していた記録には至らなかったと、次

年度に向けて、すでに何をすべきか見つめて始動しています。本校校

門前に横断幕を掲げました。ご覧ください!

kさん 令和元年度東青地区 歯・口の健康児童審査
会 優良賞

小学部５年kさん。毎日毎日、朝、昼、夕としっかり

歯を磨いて歯と口の健康児童として推薦され、令和元年度東青地区

審査会において、優良賞に選ばれました。おめでとうございます。

どんなことに気をつけて歯を磨いているか、インタビューしまし

た。「歯みがき粉をつけすぎないことと歯ブラシをかまないように

みがくことを気をつけています。」とのことです。

白い歯を輝かせて答えてくれました。おめでとう☆

S君 第２４回 聴覚障害者教育福祉協会 絵画展 佳作
幼稚部の時、金賞を受賞した画伯、小学部２年 S君。見事佳作に!

S君の描く世界は見る人をひきつけます。ずっと眺めていた

い、そんな思いを抱かせてくれる絵です。心根の明る

さ、対象を見る力とそれを表現できる芸術性があるのでし

ょう。題名は「いもほり」です。作品に込めた思いをイン

タビューしました。「いもが大きくておもしろかったからか

きました。みんなにほめられるかなとわくわくしてかきま

した。」とのことです。おめでとう☆

未来デザイン県民会議 知事とのフレッシュトーク
★ １０月４日 金曜日 ★

知事をお招きして県政について意見交換をする、知事とのフ

レッシュトーク。高等学校などで行われているのは知っていま

した。春、高等部主任の藤田先生から、本校で開催したいとの

大変うれしい申し出があり、様々な準備を経て、１０月４日本

校において開催されました。お出迎えは小学部の３人です。「青

森聾学校へようこそ」と出迎えた３人に知事は満面の笑顔でし

た。S君、kさん、kさん、ありがとう。



県のリーダーである知事がいらっしゃるとのことで、本番

に強いわが校の生徒達も、さすがに緊張の面持ち。楽しい入

場にしたいとの厚かましい申し出に快く応じていただき「だ

し活」の割烹着を廊下で着て、応援舞の後はお返しに「だし

活ダンス」を踊ることにすぐさま決定!柔軟な対応に感謝で

す。坂本さんの開会の言葉に続き、М君・E君の手話・指文字

紹介。知事も「みむらしんご」と

指文字で表現していました。ろう

あ協会の大会にいらっしゃった時

も、手話を使って楽しく挨拶をな

さる知事。お人柄がしのばれま

す。さて、いよいよ意見発表で

す。一番手のA君の笑顔に駆け寄る知事の姿がありました。小

学部５年生の時担任の藤田先生と、東奥子ども新聞の記者と

して知事にインタビューしたことがあるのです。５年ぶりの再会を知事は心から喜んでく

れました。その時に、公務員になりたいという夢を持ったA君は、県庁の仕事内容や聴覚障

害者の雇用について質問をしました。様々な部署の仕事内容やこれまで５５人の障害者を

雇用していると回答していただきました。目指せ、県職員!続いて、М君の発表です。バイ

ク好きのМ君は、県内のものづくり企業と障害者の雇用につ

いて質問しました。知事は企業誘致に力を入れ、組み立て工

場は年々増加、障害者雇用も全国平均を上回っているとのこ

とです。知事はМ君に障害者雇用に関するリーフレットをく

ださいました。次は、大間を愛するH君です。「むつ～大間」

間の鉄道開通について意見を述べ

ました。昭和初期大間線を敷く計

画があったことを私は初めて知りました。下北の観光のために

も、路線を敷いてはどうか、という意見です。ワクワクするア

イディアとお褒めの言葉をいただきました。ただ、人口減少で

利用客が減り、国などの補助金で維持されている現状で新しい

路線を敷くことは困難との説明でした。公共交通機関をできる

だけ利用することが私たちに求められていることのようです。バスや鉄道を利用しましょ

う!最後はSさんです。元気な返事に知事は感心していました。「手話言語条例」の制定につ

いて必要性を訴え、県の進捗状況と知事の考えを問いまし

た。知事は保健・医療・福祉を一体化する仕組みを作ろう、

障害のある人も地域でよりよく暮らしていけるようにと考え

てこられたそうです。県では、手話や点字などいろいろな意

思疎通手段があることを普及啓発するための条例を制定しよ

うと準備を進めているとのことで

す。

生徒の意見・質問に対してご丁寧に回答していただいた知事、

関係部署の皆様に感謝です。司会を務めてくれたY君。将来の夢

がデザイナーということで、世界を回って修行した後、青森に

帰ってきてと知事とゆびきりしている写真です。子どもたちと

の出会いを大切になさる気さくな知事とのひと時は、生徒達、

私達にとってかけがえのない宝物となりました。深謝★




